

Los escolares podrán ganar hasta 100 euros en el primer concurso literario del Día de la Mujer

09/02/2024



Imagen de la presentación del concurso.

La Agrupación Local de AMPAS organiza su primer Concurso Literario Día Internacional de la Mujer 8 de Marzo para animar a los estudiantes de la ciudad a escribir. La temática es la mujer en todas sus facetas y se han creado cinco categorías por edades.

Los estudiantes tendrán que presentar escritos ya sea a

mano o impresos de 300 palabras y entregarlo en sus centros educativos. El jurado está compuesto por miembros de la agrupación, de Gramática Parda y un concejal del Ayuntamiento. El plazo de entrega finaliza el 1 de marzo. Los premios son de 100, 50 y 25 euros para libros para el primer, segundo y tercer premiado de cada categoría, respectivamente.